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В моей небольшой журналистской практике ещё не встречалось столь юных и в то же
время обаятельных и эрудированных собеседников. Для кого-то имя Виктории
Запорожец ново. Кого-то это имя постоянно обыгрывает… И вот, если и ново, и не ново
одновременно, то что это? Уж не квантовая ли механика от настольного хоккея, где если
посмотришь на объект, то ты меняешь его свойства? В страхе изменить игровые свойства
Вики, рискну задать ей несколько вопросов…

— Как состоялось твоё знакомство с настольным хоккеем?

— С хоккеем меня познакомил папа. Вдохновил же меня Дмитрий Юрьевич, на него и
равняюсь. Правда, с результатами пока не настолько успешно. Очень хочется обойти
Килимник, но скорее всего она этого не позволит в ближайшее время. Сначала нужно
будет обойти Анастасию Гарковскую. Тут должен сработать принцип: «От простого — к
сложному».

— Интересуешься ли ты своим местом в международном и внутреннем рейтингах?

— Конечно, это важно для меня. Жду с нетерпением каждое обновление, довольно
часто захожу в интернет и поглядываю на своё место под солнцем, не затенил ли кто
мои персты. Если же выбирать между нашими рейтингами и всемирным, то последний
для меня важнее.

— Ты посетила не один турнир в этом сезоне. Какой из них запомнился больше?

      

— Самые сильные впечатления от недавнего этапа чемпионата Украины, на котором я
неплохо себя показала, я имею в виду, что это мой лучший турнир из всех сыгранных
мною. Если брать выездные, то мне больше всего понравился Азов Оупен: он поразил
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своими масштабами, в особенности удивило то, что приехали русские.

— Пока что ты идёшь на втором месте среди женщин, но конкуренция в Украине в
этом разряде минимальная. Сможешь ли заявить о себе также в основном,
юниорском и детском разрядах?

— Думаю, смогу, но в этом сезоне я не покажу чего-то прям убедительного, потому что
реально тренироваться начала недавно. А вот в следующем.., да, в следующем сезоне
увидите новую мощь! Впрочем, главный конкурент у меня будет София Килимник.
Остальные же отойдут на второй план.

— Поделись с ребятишками, как проходят твои тренировки?

— Я тренируюсь по часу-полтора в день. Стараюсь не пропускать дни, ведь выходы
требуют стабильности. А какая может быть стабильность, если хотя бы по часу не
тренироваться? Пока что я нарабатываю принципиальную базу, то есть вратаря не
ставлю по центру, а стремлюсь попасть примерно в угол. Некоторые комбинации
натренировала уже до такой степени, что забиваю 10 из 9!

— Напоследок, скажи честно, тебе большее удовлетворение доставляет победа над
представителем мужского или женского разряда?

— Пусть все считают, что это не имеет значения.

  

Обсудить на гостевой ...
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http://www.boardhockey.org.ua/index.php?option=com_phocaguestbook&amp;view=phocaguestbook&amp;id=1&amp;Itemid=27

